
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 
                 Bad Harzburg e.V. 
 
1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des LAV 07 Bad Harzburg vom 08.03.2013 
im Sportheim an der Planstrasse Harlingerode 
 
Tagesordnung: 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 
TOP 2: Ordnungsgemäße Ladung – Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 
TOP 4: Jahresbericht des Vorstandes 
TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
TOP 7: Wahl der Kassenprüfer 
TOP 8: Anträge 
TOP 9: Ausblick 2013 / Verschiedenes 
 
Der Versammlungsleiter war der 1. Vorsitzende, Jörg Lehmann, die Protokollführerin war Susanne 
Gleisberg. Es waren 19 Personen anwesend, davon 13 Stimmberichtigte. 
 
TOP 1 
Der Versammlungsleiter eröffnet um 17.40 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. 
 
TOP 2 
Vom 1. Vorsitzenden wurde die ordnungsgemäße Ladung festgestellt. Die Einladungen zur 
Versammlung sind fristgerecht erfolgt. Die Feststellung der Beschlussfähigkeit ist erfolgt. 
 
TOP 3 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung liegt aus. Die Genehmigung geschieht 
einstimmig. 
 
TOP 4 
Jörg beschränkt sich auf Vereinsinterne Veranstaltungen, und berichtet von 11 
Punkten/Veranstaltungen die der Verein durchgeführt hat. Unter anderem wie jedes Jahr 
Kinderfasching, Sportlerehrung der Stadt Bad Harzburg. Das Highlight: Lea wird Sportlerin des 
Jahres. Das erste Trainingslager in Blankenburg fand statt, das von allen durchweg positiv bewertet 
wurde. Auch in 2013 soll es wieder stattfinden.  
Die Kinderleichtathletik wurde wieder durchgeführt, es wurde nicht so angenommen wie wir uns das 
vorgestellt hatten weil es das erste Mal war, trotzdem ist die Veranstaltung gut verlaufen., 2 Schulen 
hatten teilgenommen. In diesem Jahr ist auch diese Veranstaltung wieder geplant. Das 
Vereinssportfest erfreute sich auch reger Beteiligung vieler Athleten und Eltern. Für die jährliche 
Ferienpassaktion wurden olympische Spiele im LAZ durchgeführt. Den Kindern sollte vermittelt 
werden, was in unserem Verein passiert um evtl. neue Mitglieder zu bekommen. 
Beim Salzfestumzug waren wir wieder mit einem Trecker und geschmückten Anhänger unterwegs, 
von dem die Kinder Bonbons herunterwarfen. Unser Wandertag verlief wunderbar, unser „Bosseltag“ 
war eine tolle Veranstaltung, die unbedingt wiederholt werden sollte. Auch bei der Boßel-
Dorfmeisterschaft haben wir erfolgreich teilgenommen, nach Möglichkeit möchten wir in diesem 
Jahr auch wieder teilnehmen. 



Der alljährliche Läufer-und Hindernisabend sowie der Adventslauf  wurden wieder durchgeführt. 
Wobei der Adventslauf wieder bei sehr bescheidenem Wetter stattfand. Beide Veranstaltungen sind 
sehr gut gelaufen und wurden sehr gut durchgeführt, wobei das Wetter leider nicht planbar ist. Die 
Weihnachtsfeier war wie jedes Jahr leider zeitlich begrenzt, vom Ablauf war es leider nicht so schön, 
dieses Mal war kein Weihnachtsmann da, dieses ist verbesserungswürdig meint Jörg. 
Er sagt, das nach seinem Empfinden 2012 ein ruhiges Jahr war, es wurde viel organisiert, wir hatten 
steigende Mitgliederzahlen. Leider ist die Organisation nur auf  wenige Leute verteilt, bzw. wird nur 
von wenigen übernommen. Mella kümmerte sich um die Flyer für die Laufserie, Sie würde sich 
wünschen das sich für solche Vorhaben jemand zur Verfügung stellen würde, der davon mehr 
Ahnung hat, und das sich mehrere Leute beteiligen würden. Wir brauchen mehr finanzielle Mittel, 
Sponsoren. Jemanden der Beziehungen hat, der sich um so was kümmern kann, der Ahnung davon 
hat, wie man es anstellt, Sponsoren zu erreichen. Im Vorstand sind die Aufgaben gut verteilt. Es wäre 
schön wenn auch andere, mehrere Aufgaben übernehmen würden sagt Jörg. 
Steigende Mitgliederzahlen zur Zeit 124 Mitglieder, viele aus der weiteren Umgebung wie 
Wolfenbüttel, Salzgitter etc. Unsere Homepage ist sehr ansprechend und gut besucht und gut 
aufgestellt Dank Peter. Jörg frag tob es noch Fragen gibt, gibt es nicht und gibt an Süley ab. 
 
Süley berichtet, das er als  „Vereinsstatistiker“ hervorgehoben,  kaum noch mit den Vereinsrekorden, 
Bestenlisteneinträgen nachkommt. Meisterschaften-Anstieg seit 2011 insgesamt 39 Meisterschaften, 
im Jahr 2012 88 Meisterschaften 
32 Kreismeisterschaften 2011, 72 KM in 2012 
7 Bezirksmeisterschaften 2011, 16 BM in 2012  
78 Bestenlisteneinträge 2011 dann eine große Steigerung 190 Einträge in 2012 
60 Einträge 2011 in der Landesliste und 124 Einträge 2012. Da sollten wir mit der Frauen DMM 
dieses Jahr anknüpfen, die Masse an Athleten haben wir und es entwickelt sich weiter. Und noch eine 
Sache berichtet Süley: In der Vereinsgesamt-Bestenlisten-Wertung im Kreis sind wir vor der TSG auf 
Position 1, auf der Nieders. Bestenliste von ca. 300-400 Vereinen sind wir auf Platz 77.  
Ausblick: Süley sagt das Jahr hat sehr gut begonnen, bereits erste Landestitel wurden erzielt,  
8 Titel bei Bezirksmeisterschaften das ist ein perfekter Einstand. Süley spricht von einem 
Riesenpotential. Jörg bedankt sich bei Süley für seinen Bericht und merkt an, das die meisten Titel im 
Laufbereich erzielt wurden, aber auch der Mehrkampfbereich ist nicht zu vernachlässigen. 
 
Die Einnahmen/Ausgaben liegen aus. Olli berichtet, das die Startgebühren hoch angestiegen sind. 
Thomas fragt was die sonstigen Einnahmen, Olli erklärt das es sich überwiegend um Spenden 
handelt. Veranstaltungen-Adventslauf /Hürden etc. 
Oliver  fragt ob es noch Fragen gibt, Nein keine Fragen.  
Jörg merkt an, das die Kasse/Finanzen gut aufgestellt sind. 
 
TOP 5 
Jan Hendrik und Silke Ahrens haben am 23.02.13 die Kasse geprüft. Jan bedankt sich und spricht ein 
großes Lob an Oliver aus. Die Kasse wurde vorbildlich geführt und gut dokumentiert, es ist alles 
sofort nachvollziehbar. Jörgt bedankt sich auch noch einmal bei Oliver. 
 
TOP 6 
Jan Hendrik bittet um Entlastung des Vorstandes und diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 7 
Jörg erklärt wie es sich mit den Wahlen für die Kassenprüfer verhält und fragt ob sich jemand zur 
Wahl stellt. Silvia ist bereit und wird einstimmig gewählt. 
 
TOP 8 
Bis zur Abgabefrist sind keine Anträge bei Jörg eingegangen, er fragt ob diesbezüglich noch etwas 
anliegt. Nein. 
 
 
 



TOP 9 
Weiterhin werden wir an vielen Meisterschaften teilnehmen. Auch dieses Jahr finden wieder 
Vereinsmeisterschaften statt, Jörg sagt das die Eltern recht herzlich eingeladen sind, sich sportlich zu 
betätigen, evtl. auch das Sportabzeichen abzulegen. 
Wir werden wieder einen Boßel/Wandertag veranstalten, Vorschläge für Termine werden erbeten. 
Das Trainingslager und die Laufserie finden statt.  
Die Laufserie löst den Lauf+Hindernisabend und den Adventslauf ab, der wegen zu geringer 
Resonanz eingestellt wurde. Der Aufwand lohnt sich nicht, er wurde zwar positiv angenommen aber 
es wurden immer weniger Teilnehmer. 
 
Wegen der Laufserie gibt Jörg das Wort an Thomas ab: 
Die Laufserie soll unser Angebot wiederspiegeln, es ist für alle was dabei: Meilen, Langstrecken etc. 
sagt Thomas es wird ein weites Spektrum ansprechen. Wir brauchen viel mehr Helfer merkt Thomas 
an, wir müssen die Leute die zur JHV heute nicht da sind gezielt darauf ansprechen. Die Aufgaben 
sollen besser verteilt werden, es geht nicht das ein Helfer mehrere Aufgaben erledigen soll. 
 
Der Kader aus Braunschweig hat sich angesagt. Die Serie ist gut um viele Leute zu uns zu locken.  
Wie sieht es mit der Werbung aus fragt Jan. Ob wir mit der Serie in den bekannten Laufforen sind. 
Peter sagt, das wir in den meisten erscheinen. Jan fragt auch, ob Werbung bei Facebook erwünscht 
ist, Jörg sagt es wird im Vorstand besprochen, es wäre auf jeden Fall eine Überlegung wert. Jörg 
weist auf unseren Flyer hin, Zeitungsartikel werden geschrieben. 
Thomas sagt, das wir noch Sponsoren brauchen. Den ersten Zuschuss von der Stadt haben wir, sagt 
Jörg. Schön wäre für die Serienwertung 1 Preis für die Damen und 1 mal für die Herren, wenn der 
Preis nicht geholt wird kommt er in den Pott für das nächste Jahr. Es wäre schön hierfür einen 
Sponsor zu finden. Auch um den Ganzen einen Namen zu geben. 
 
Wir haben uns für die Kreismeisterschaft Lang II und Mehrkampf beworben. 
Bei der Kreisverbandssitzung hat Hartmann Jung Forderungen gestellt. Die Oberaufsicht soll der 
Kreis haben und der Rest liegt alles in der Hand des Vereins.  
Die Kreismeisterschaft führen wir durch lt. Absprache im Vorstand aber nur unter der Voraussetzung, 
das wir (Jörg und Silvia) die Auswertung von A-Z machen, der Kreisvorstand möchte das nicht 
berichtet Jörg. Er regt an eine Versammlung stattfinden zu lassen, um diesbezüglich alles zu 
besprechen und zu klären. 
Aktuell ist die Ausschreibung für die Kreismeisterschaft mit falschen Aussagen und Fehlern raus. 
Jörg hat darauf hingewiesen. Der Kreis versucht den Vorstand zusammenzukriegen, da die 
Problematik bekannt ist. Unser Vorstand reagiert auf das Ergebnis des Kreises. 
 
Jörg fragt ob es noch Anliegen oder Fragen gibt: 

- 
Thomas möchte noch einmal für Teamwettbewerbe werben. Die DMM werden noch zu wenig 
durchgeführt, wer Interesse hat bitte an die Trainer wenden, sagt Jörg. 

- 
Jörg spricht die Sportjugendfreizeit an, Flyer dafür legt er aus. 
 
Die Stadt Bad Harzburg fragt in den Vereinen für Schöffinnen/Schöfffen an. Wer Interesse hat 
ehrenamtlich mitzuwirken möchte sich bitte beim Vorstand melden. 

- 
Der Vorstand hat einen wegen des Schaukastens einen Vertrag mit der Stadt geschlossen, der 
Schaukasten wird am Zaun neben dem des SC 18 angebracht. 
 
Jörg bedankt sich für die Anwesenheit und Teilnahme und schließt um 19.00 Uhr die Sitzung. 
 
Bad Harzburg, 02.04.2013 
 
Susanne Gleisberg 
Protokollführerin 


